

COMPETICIONES

La ITF busca nueva sede para la Hopman Cup tras la apuesta de Australia por la ATP Cup

El país ha anunciado que Perth será la sede del nuevo torneo de tenis por países, aunque Sídney y Brisbane también acogerán partidos de un evento que rivalizará con la Davis.

Palco23

28 mar 2019 - 13:26



La Hopman Cup busca nuevo hogar. La Federación Internacional de Tenis (ITF) ha decidido rescindir anticipadamente su contrato con Tennis Australia, por el que el país debía acoger este torneo mixto hasta 2022. El anuncio se produce el mismo día que se han anunciado las tres ciudades que albergarán los partidos de la nueva ATP Cup, que enfrentará a jugadores en función de su país y supone un rival directo para la Copa Davis.

El circuito profesional no llegó a un acuerdo con la ITF para buscar una solución que no supusiera una duplicidad de eventos, pero finalmente no fue así y llegó a un acuerdo con los reguladores de este deporte en Australia para crear el suyo propio a partir de 2020. Hoy se han desvelado los detalles que faltaban, como son las sedes. Perth, ciudad situada al suroeste del país, acogerá el grueso de partidos, aunque Sídney y Brisbane también ejercerán como sedes

Los promotores señalan que la ATP Cup “será parte del verano más grande del tenis internacional en Australia”, pues en el mes de enero coincidirá también con el evento internacional de mujeres de Brisbane, un nuevo torneo combinado de hombres y mujeres en Adelaide, el Hobart International y un evento mejorado de Canberra Challenger, con la guinda del Open de Australia al final del citado mes.

“Se espera que este nuevo torneo atraiga aún más el interés de los medios, lo que brindará una valiosa oportunidad para promover Perth y nuestro Estado a una audiencia global”, ha celebrado Paul Papalia, ministro de turismo de la región. “Con 750 puntos de ranking y 15 millones de dólares en premios en juego, junto con el honor de estar junto a tus compañeros de equipo y representar a tu país, sabemos que este será un evento espectacular y significativo para los jugadores”, ha añadido Craig Tiley, director general de Tennis Australia.

Ahora bien, su apuesta por este evento ha forzado la ruptura con la ITF, que ha dejado claro que la Hopman Cup no dejará de existir porque se marche de Australia o el país cree un evento similar. “Hemos comenzado la búsqueda de un nuevo socio para el torneo y hemos recibido interés de ciudades de todo el mundo”, indica en un comunicado.